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A PONT DE CHERUY
Vivr e

Beaucoup se souviennent de la tension 
créée au sein des élus et de la population 
de l’agglomération pontoise par le dossier 
Maison pour tous MJC.
Une structure ouverte aux habitants des 
quatre communes, à savoir : Charvieu-
Chavagneux, Chavanoz, Pont de Chéruy 
et Tignieu-Jameyzieu.

Suite à la dissolution du SIVOM en 2016, 
la question s’est posée quant au transfert 
de la compétence MJC : Communauté 
de Communes « Lyon Saint Exupéry en 
Dauphiné » ou Commune de Pont de 
Chéruy ?

En annulant, suite à un recours du 
maire de Charvieu-Chavagneux, quatre 
délibérations du SIVOM, le Tribunal 
Administratif de Grenoble donnait raison 
à Monsieur Gérard DEZEMPTE.

Nullement d’accord sur ce jugement, j’ai 
fait appel le 13 octobre 2017 de cette 
décision du Tribunal Administratif de 
Grenoble, devant la Cour Administrative 
d’Appel de Lyon, laquelle a cassé le 
jugement du Tribunal Administratif de 
Grenoble le 4 juin 2019.

De ce fait, la compétence MJC revient 
désormais à la commune de Pont de 
Chéruy.

Il en découle que la délibération du 9 
avril 2019 par laquelle la Communauté 
de Communes « Lyon Saint Exupéry en 
Dauphiné » autorisait son président 
Monsieur Gérard DEZEMPTE à vendre à 
la commune de Charvieu-Chavagneux, 
dont le maire est Gérard DEZEMPTE, le 
tènement de la MJC, est illégale.

Un recours gracieux tendant au retrait de 
cette délibération a été envoyé le 7 juin 
2019 au président de la Communauté de 
Communes, lequel a désormais deux mois 
pour y répondre, soit le 7 août 2019, au 
plus tard.
Faute de réponse, la commune de Pont 
de Chéruy exercera les recours propres à 
faire constater la nullité de la délibération 
du 9 avril 2019.

Alain TUDURI,
Maire de Pont de Chéruy

ÉDITO
Nouveau rebondissement dans le 
dossier de la MJC

du 9 avril 2019.

Alain TUDURI,
Maire de Pont de Chéruy
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Chaque année, la municipalité 
apporte  une  at tent ion  toute 
particulière au � eurissement de la 
ville.
En  2019  e t  c e l a  ne  vou s  e s t 
certainement pas passé inaperçu, le 
� eurissement de la ville est d’une 
beauté toute particulière.
Qu’il me soit permis de remercier le 
personnel des services techniques 
chargé du � eurissement pour leur 
implication et le soin apporté à 
l’entretien du � eurissement.

Rappelons qu’un concours des 
maisons et balcons � euris est 
organisé cette année à l’intention 
de la population.
Ce sera la 29ème édition.
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UN BEAU WEEK END
Franco/Italien
Après l’échange sportif qui avait 
lieu en avril dernier, avec le 
SOPCC football et basket, lesquels 
se rendaient en Italie, pour une 
rencontre sportive, c’était au 
tour des Cyclos Italiens, partis de 
Livorno Ferraris pour rejoindre 
Pont de Chéruy en trois étapes.
Une de 173 kms avec 2100m de 
dénivelé, une autre de 125 kms 
avec 1500 de dénivelé et en� n 
une dernière de 102 kms avec 
1200m de dénivelé, la dernière 
étape était encadrée par les cyclos 
pontois, venus à la rencontre des 
cyclos italiens, pour effectuer une 
belle arrivée tous ensemble sur 
Pont de Chéruy.
La Police municipale en tête 
ouvrait la route au peloton, jusqu’à 
l’entrée du stade Grammont, où le 
public nombreux composé d’élus, 
de parents, amis et pontois sous la 
haie d’honneur effectuée par les 
Pom Pom Girls de Saint Romain 
de Jalionas.
Après les prises de paroles du 
maire de Pont de Chéruy, Alain 
TUDURI et du maire de Livorno 
Ferraris, Stéfano CORGNATI, un 
repas en commun était pris dans 
le restaurant scolaire à proximité 
du stade.

L e  d i m a n c h e  u n e 
dé légat ion i ta l ienne , 
composée  d ’é lus ,  de 
conjoints et de présidents 
d’associations rejoignait 
à l’espace pontois les 
élus et cyclos pontois 
et italiens pour un 
petit déjeuner. 
A p r è s  l a 
d é m o n s t r a t i o n 
effectuée par les 
Pom Pom Girls, les 
discours et la remise 
des cadeaux, 
u n  a p é r i t i f 
et une paella 
r é u n i s s a i e n t 
t o u s  l e s 
p a r t i c i p a n t s 
avant le départ 
pour le retour en 
Italie, mais cette 
fois en Bus.
Au moment des 
adieux, dans un 
même élan était 
entonné l’hymne Italien et la 
Marseillaise.
D’autres échanges sont également 
prévus avec les scolaires à la 
prochaine rentrée.
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TRAVAUX
Véri� cation du pont de l’église et de la passerelle

JOB ÉTÉ
Recrutement 
de 21 jeunes 
pontois pour 
travailler
pendant l’été

La Municipalité a décidé de 
faire vérifier l’état du pont 
communal de l’église de manière 
préventive.
El le a confié cette miss ion 
au bureau d’études spécialisé 
Bâtiment ouvrage d’art services 
(Boas) d’Heyrieux.
Le lundi 17 juin 2019, jour d’étude, 
la circulation a été coupée et 
déviée.
L ’ o p é r a t i o n  a  n é c e s s i t é 
l’installation d’une passerelle 
négative pour aller vérifier, 
en dessous, l’état du pont qui 
enjambe la Bourbre et de la 
passerelle pour piétons.

L’agent spécialisé a tout inspecté 
et deux agents des services 
municipaux, Stéphane GUBIAN 
e t  S t éphane  FABREGOULE , 
ont procédé à un nettoyage 
approfondi.
Le chantier a été suivi par Senaid 
VELJAGIC, responsable des services 
techniques de la ville.
Le coût de l’opération est de 3 960 
€uros toutes taxes comprises (y 
compris la location de la nacelle).
Nous sommes aujourd’hui dans 
l’attente du rapport of� ciel.

Chaque année, la Municipalité 
emploie des jeunes pendant 
l’été pour pallier les congés du 
personnel.
Mercredi 26 juin 2019, ces 
derniers ont été accueillis par 
Alain TUDURI, maire, Martine 
NEUMANN, Responsable des 
Ressources Humaines et Sylvie 
TOQUE, agent de la mairie.
10 � lles et 11 garçons à partir 
de 17 ans, habitant la commune, 
ont reçu leur affectation : 
aux services administrat ifs , 
techniques, espaces verts, voirie, 
bâtiments, au Centre de Loisirs, à 

la Halte-Garderie, à la Résidence 
du Parc, au Pôle Social, au Dôme 
de l’Emploi….
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Des consignes leur ont été données : il s’agit d’un travail 
rémunéré au SMIC, sous la conduite d’un tuteur. Une tenue 
correcte est exigée. Les horaires doivent être respectés, ainsi que 
l’assiduité, la ponctualité, la qualité du travail….

Une convention entre le Maire et chaque jeune a été signée.
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REPAS DE L’ASCENSION
240 aînés invités à se régaler

PLAN
canicule

Pour l’Ascension, la municipalité 
convie traditionnellement les 
pontois à partir de 70 ans pour 
un repas.
240 personnes se sont retrouvées 
à l’espace Pontois.
A cette  occas ion ,  l e  mai re 
Alain TUDURI, a fait le point 
sur les chantiers importants : 
l ’agrandissement du Groupe 
Scolaire Astulfoni, la pose du 
terrain synthétique au stade 
Desvignes, le 2ème immeuble en 
cours sur la ZAC Centre-Ville et 
en� n la démolition prévue des 
immeubles à l’angle des rues 
Grammont et de la Liberté.

Sans oublier les services pour les 
personnes âgées : importance 
du maintien à domicile, portage 
des repas, téléalarme, transport, 
Résidence du Parc….

Le repas, préparé par un traiteur, 
a été servi par des élus et des 
membres du Centre Communal 
d’Action Social.
Une animation musicale, prévue 
pour la circonstance, a permis de 
passer un après-midi bien agréable 
lequel se terminait par le tirage de 
la tombola.
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L a  M u n i c i p a l i t é  a  j u g é 
i m p o r t a n t  d e  r a p p e l e r 
quelques recommandations à 
suivre en cas de canicule ou de 
fortes chaleurs.
Pendant une vague de chaleur, 
vous devez être attentifs à :
• Fermer les volets et les rideaux, 
baisser les stores tant que la 
température extérieure est plus 
élevée que celle de l’intérieur ;
• Rafraîchir : penser à mouiller 
les vêtements, pulvériser de 
l’eau sur le visage et les parties 
découvertes du corps avec un 
brumisateur ou un aérosol d’eau ;
• Boire régulièrement de l’eau.

Le Plan canicule mis en place par 
la municipalité sera applicable 
du 1er juillet au 31 août 2019.
Ce service est opérationnel 24h 
sur 24.

Lors d’un appel téléphonique 
à la Résidence du Parc (04 
72 46 18 50), la personne de 
service devra noter le nom, le 
prénom, l’adresse, le numéro de 
téléphone, la date de naissance 
et l’objet de l’appel.
Elle demandera les coordonnées 
d’un proche ou d’un voisin, 
contactera ces personnes et 
véri� era que ces personnes 
ont bien pris contact avec le 
demandeur.
La personne de service informera 
directement la responsable des 
Affaires Sociales et le Maire.

I l  f a u t  s a v o i r  q u e  l a 
M u n i c i p a l i t é  a  m i s  à 
d i s p o s i t i o n  un e  p i è c e 
climatisée à la Résidence 
du Parc pour toutes les 
personnes souhaitant se 
rafraîchir.

ALERTE

Bientôt à Pont de Chéruy
Bientôt à Pont de Chéruy
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ARTS MARTIAUX
Compétition et inauguration de la nouvelle salle
Samed i  29  j u i n  2019  s e 
déroulait dans la nouvelle salle 
des arts martiaux située au 
gymnase de Pont de Chéruy, 
une compétition de la section 
municipale de karaté.
Organisée par David CLEMENTE, 
professeur de karaté, cette 
compétition réunissait 
une cinquantaine de 
participants, lesquels 
d e v a i e n t  é v o l u e r 
sous l’œil attentif des 
parents.
A p rè s  l a  re m i s e  d e 
médailles et de coupes, 
le maire Alain TUDURI, 
entouré de p lus ieurs 
adjoints et notamment 
F ranck  BRON ,  ma i re 
adjoint chargé des Sports, 
devait couper le ruban 
symbolique officialisant 
l ’ o u v e r t u re  d e  c e t t e 
nouvelle salle des arts 
martiaux.
I l  f a u t  ra p p e l e r  q u e 

la section karaté fonctionnait 
jusqu’à présent dans les locaux 
situés rue du 8 Mai 1945, sous 
Leader Price.
Dans son discours de circonstance, 
le maire devait remercier tout 
particulièrement le professeur 
David CLEMENTE pour son 

implication au développement 
de la section karaté.
La cérémonie devait se terminer 
par une collation offerte à 
tous les participants et à leurs 
parents.
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HISTORIQUE
Les basketteurs accèdent en Nationale 1

Au terme d’une saison indécise 
et pleine de «rebondissements», 
le SOPCC basket accède à la 
Nationale 1 pour la 1ère fois de 
son histoire et � gurera donc 
parmi les 64 meilleures équipes 
françaises lors de la saison 
2019-2020.
Un parcours exemplaire tout au 
long de la saison a permis au SOPCC 
de terminer premiers de leur poule 
en ne concédant pratiquement pas 
de défaite.
Les objectifs ont donc été atteints 
pour la plus grande joie des suppor-
ters venus nombreux tout au long 
de la saison ; mettant le feu à la 
salle Stéphane et notamment lors 
du dernier match des play-offs qui 

restera dans les mémoires du club 
cher au président Geoffrey BERARD 
et à la Ville.
Dès cette accession en Nationale 
1, le club pontois s’est rapidement 
mis au travail pour préparer la pro-
chaine saison qui espérons-le, tien-
dra toutes ses promesses.
En attendant, les joueurs pro� tent 
d’un repos bien mérité et le recru-
tement est en cours.
Le maire Alain TUDURI et la mu-
nicipalité adressent encore  toutes 
leurs félicitations aux joueurs 
et dirigeants du Club, ainsi qu’à 
tous les bénévoles  dont le travail 
quotidien a permis à cette belle 
équipe pontoise de se hisser dans 
l’élite du basket français.

Pour permettre cette acces-
sion, la municipalité de Pont 
de Chéruy s’est engagée à 
changer le parquet de la salle, 
renforcer l’éclairage et modi-
� er le tableau d’af� chage.
A noter que des tribunes 
supplémentaires et amo-
vibles seront achetées.
L’ensemble de ce dossier est 
suivi par Franck BRON, maire 
adjoint chargé des sports.
Le coût est évalué à 150 000 
€uros.



Vie communale
Pa

ro
iss

e

PÈRE JOSEPH
Il quitte la paroisse

Il a moins l’air d’un Père 
que d’un frère quand il a sa 
casquette, son bermuda et son 
sourire malicieux.
Mais ne soyons pas dupes !
Au � l des cinq années écoulées, 
nous avons pu apprécier son hu-
mour, ses homélies émaillées de 
bons mots, toujours vivantes et 
souvent surprenantes.
Non, on ne s’endort pas à écouter le 
Père Joseph !
Après 5 années passées au sein 
de la Paroisse Sainte Blandine de 

Bourbre, le Père Joseph nous quitte.
Il laisse la place à Christophe 
ROSIER qui sera, début septembre 
le nouveau curé de la Paroisse.
Agé de 36 ans, il a été ordonné 
prêtre en 2011 à Grenoble.
Comme vicaire, il fut d’abord en 
poste à la paroisse Sainte-Anne à 
la Tour du Pin durant 4 ans, puis à 
la paroisse Saint-François à Bour-
goin-Jallieu pendant 3 ans.

Le  t rad i t i onne l  concour s 
de boules de l’agriculture a 
toujours lieu le vendredi le plus 
proche du 15 août.
L e s  a g r i c u l t e u r s  d e 
l’agglomération pontoise (dont 
l’association est présidée par 
Bernard FOUR, organisateur 
du concours) se sont réunis le 
3 juin dernier en mairie pour 
lancer cette manifestation qui 
rassemble des agriculteurs actifs 
ou retraités des communes du 
Nord-Isère et de la couronne 
lyonnaise.
La date a été � xée au 9 août 2019. 
Ce sera la 37ème édition.
Une exposition de tracteurs et de 
voitures anciennes est prévue.
Le concours se déroulera au stade 
Grammont à partir de 13h45 
et sera limité à 32 quadrettes, 
comprenant au maximum un 
joueur de Nationale.
Toutes les équipes disputeront 3 
parties limitées à 1h45.
Le prix de l’inscription est de 20 €. 
par quadrette.

Les parties de classement pour 
les 1ères places se joueront 
ultérieurement.
Les coupes et médailles seront 
dé� nitives et les repas offerts aux 
16 � nalistes. 37

èm
e  éd

iti
on

Concours de boules de l’agriculture

AOÛT
20199
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CÉRÉMONIE DU 8 MAI

P.L.U Fibre optique Adressage

L a  c é r é m o n i e  d u  8  M a i 
1945 s’est déroulée devant 
le Monument aux Morts, en 
présence du maire Alain TUDURI, 
de plusieurs élus, de membres du 
monde combattant, de porte-
drapeaux, de représentants de 
la Gendarmerie et des pompiers.
Le maire a dirigé la cérémonie. 
Il était accompagné de Daniel 
GENITEAU, Président de la Section 
des Anciens Combattants.
Après le dépôt de gerbe, l’Eolienne 
a interprété les morceaux de 
circonstance, dont la Marseillaise.
Le maire Alain TUDURI et les enfants 
de l’école Jean-Louis ASTULFONI 
ont lu quelques messages.
Un vin d’honneur devait clôturer 
cette cérémonie du souvenir.

Vie communale

Par délibération en date du 
7 décembre 2017, le Conseil 
Municipal de Pont de Chéruy 
a décidé, à l ’unanimité, de 
lancer la révision du Plan Local 
d’Urbanisme (P.L.U) de la ville.
Les travaux sont actuellement en 
cours avec l’assistance du Cabinet 
CITADIA. Le débat d’orientation 
du Plan d’Aménagement et de 
Développement Durable (PADD) a 
eu lieu au Conseil Municipal le 18 
juin 2019.
Rappelons que le P.L.U précédent 
avait été approuvé le 3 juillet 
2008, soit il y a 11 ans.
Le nouveau P.L.U a pour objectif 
de dé� nir les orientations et le 
développement de la ville pour 
les douze années à venir. Ce 
dernier devrait être approuvé au 
cours du 2ème semestre 2020.

Comme vous avez pu le constater, 
de nombreuses tranchées ont été 
creusées dans la ville, elles servent 
au déploiement du réseau de la 
� bre optique.
Une opération réalisée par une 
entreprise spécialisée.
Les services techniques de la ville 
de Pont de Chéruy sont associés 
à l’avancement des travaux qui, 
pour l’instant, n’apportent pas de 
gêne importante
Ce déploiement du réseau de 
la � bre optique s’inscrit dans le 
plan départemental de l’Isère.
Les premiers branchements aux 
particuliers devraient intervenir 
au cours du 2ème semestre 2020, 
après l’opération de “l’adressage“ 
actuellement en cours.

C e t t e  d é m a r c h e  a p p e l é e 
« L’Adressage » est directement 
liée à l’installation de la � bre 
optique sur la ville de Pont de 
Chéruy.
Elle consiste à véri� er et modi� er, 
si nécessaire, la numérotation 
des habitations, commerces…, 
cette opération est menée 
conjointement avec les services 
de la Poste.
Cette démarche permettra à ceux 
qui le souhaitent, de demander 
le raccordement au réseau de la 
� bre optique installée dans la 
ville.
O n  c o m p r e n d  m i e u x  l a 
véri� cation des adresses, phase 
incontournable avant la demande 
de branchement individuel de la 
� bre optique.

A cette occasion, le maire a remis la 
Croix du Combattant au titre de la 
Guerre d’Algérie à Serge COLL.
Né en 1943, Serge COLL a été appelé 
sous les drapeaux le 3 mai 1963, 
puis affecté à la 12ème compagnie 
saharienne du matériel et démobilisé 
le 4 août 1964. Il est titulaire de la 
Médaille Commémorative d’Algérie 
et du Titre de Reconnaissance Agrafe 
Sahara.
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& CINÉMA DE PONT DE CHÉRUY
Un concert de � n d’année endiablé
C’est l’Espace Pontois qui a servi 
de cadre, samedi 22 juin dernier, 
au traditionnel concert de � n 
d’année de l’Ecole Municipale 
de Musique & Cinéma de Pont 
de Chéruy.
Toute l’équipe, dirigée par Romain 
BELLONI, a assuré le spectacle 
avec un programme riche et varié.
Ce sont les petits qui ont ouvert 
la soirée. Ils ont laissé la place aux 
professeurs, tous diplômés, qui 
ont joué plusieurs morceaux et 
en� ammé un public déjà conquis.
Depuis 3 ans, l’Ecole Municipale 
de Musique & Cinéma de Pont de 
Chéruy a signé une convention 
avec l’Institut Médico Educatif 
( IME )  de  Bourgo in- Ja l l i eu . 
Cette convention permet à 5 
jeunes adultes, porteurs de 
handicap, de découvrir l’univers 
musical à travers une pratique 
instrumentale.

Une nouveauté cette année, 
une section cabaret/comédie 
musicale ouvrira ses portes 
le vendredi 13 septembre 
2019 à 19h15, au Château 
Grammont, avec un cours 
d’essai prévu ce jour-là. 
Chants et danses seront au 
programme.

Pour tout renseignement, 
s’adresser au :
06 64 38 16 65

NOUVEAU

Les petits de l’école de chants

Les professeurs autour de Romain BELLONI



DES MAMANS MEDAILLÉES

76 calculettes remises aux élèves de cm2 pour leur 
rentrée au collège

Samed i  25  ma i  2019 ,  l a 
municipalité a invité les mères 
médail lées à la cérémonie 
habituelle de la fête des mères 
de la famille française.
Le maire Alain TUDURI, entouré 
d’élus, a rappelé que, malgré le 
temps qui passe, la mère reste 
le pilier de la famille. Il a évoqué 
la période plus compliquée de la 
guerre et le rôle qu’elles ont tenu 
durant cette période cruelle : « on 
ne peut que leur rendre hommage. 
A travers vous, j’adresse une bonne 
fête à toutes les mamans de Pont 
de Chéruy », a-t-il conclu avant la 
remise d’une plante � eurie et le vin 
d’honneur.

Jeudi 27 juin 2019, Alain 
TUDURI maire, accompagné de 
Philippe LAURENT, maire adjoint 
chargé des affaires scolaires et 
Philippe ZUCCARELLO, membre 
de la commission scolaire, se 
sont rendus en � n de matinée 
à l’école Jean ASTULFONI pour 
une mission bien agréable.
Il s’agissait, pour les élus, de 

remettre à chaque élève de CM2 
une calculette à l’occasion de 
leur passage en 6ème au collège 
du Grand Champ la rentrée 
prochaine.

Rappelons que cette calculette 
fait partie de la liste de 
fournitures obligatoires pour la 
rentrée.

Cette réception s’est déroulée en 
présence de Didier SCANNAPIEGO, 
directeur de l’école ASTULFONI 
et des enseignants des trois 
classes concernées, au total 76 
calculettes ont été remises.
En s’adressant aux élèves, le Maire 
leur a demandé de faire bon 
usage de cet outil avant de leurs 
souhaiter de bonnes vacances.

Vie communale
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Toutes avaient le sourire
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SOPCC BASKET  20 000 €

PECHEURS A LA LIGNE  600 €

AMICALE DES BONS COLLECTIONNEURS (ABC)  200 €

ARC-EN-CIEL
Maison de Retraite de Charvieu  200 €

LES FILS D’ARGENT
Maison de Retraite de Crémieu  200 €

LYCEE L’ODYSSEE  200 €

CONCILATEURS DE JUSTICE  110 €

Vie communale
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SUBVENTIONS
EXCEPTIONNELLES 2019

LA MUNICIPALITÉ
RECRUTE
un nouveau directeur général
des services

€

Lors de la séance du conseil 
municipal du 20 juin 2019, le 
maire Alain TUDURI a donné 
des informations concernant 
des changements de personnel 
au sein de la mairie.
Jean-Yves EON DUVAL, Directeur 
Général des Services, partira à la 
retraite au 1er octobre 2019.
Le maire a donc recruté sur un 
poste créé d’attaché principal, 
Monsieur Jean-Pierre ROUANE 
lequel  ass ista it  au consei l 
municipal du mois de juin et 
devait se présenter.

Ces derniers travaillent ensemble 
pour mieux connaître les dossiers 
et se les transmettre.
Jean-P ier re  ROUANE a  57 
ans. Après le bac et un master 
« collectivités territoriales », il a 
intégré le secrétariat en octobre 
1986 et au bout de 18 ans, par 
voie de mutation, il est parti 
assumer d’autres tâches sur la 
commune de Tignieu-Jameyzieu.
Aujourd’hui, Monsieur ROUANE 
revient à Pont de Chéruy.

AOÛT
Vendredi 9
Concours de boules
Stade Grammont

Samedi 31
Libération Pont de Chéruy
Monument aux morts

SEPTEMBRE
Vendredi 6
Forum des associations
en semi nocturne
Espace Pontois

Samedi 21
Election Belles de
Rhône-Alpes
Espace Pontois

Jeudi 26
Thé dansant
Espace Pontois

Dimanche 29
Randonnée pontoise
en Isle de Crémieu

OCTOBRE
Samedi 19
Bal de la municipalité
Espace Pontois

Samedi 19
Cérémonie du Drakkar




